



C'est parti!

publié le 05/11/2010

Les élèves de l'IDD des Métiers viennent d'achever leur première période de stage.

Nous avons tous trois points communs : nous sommes en quatrième, nous avons plus de quatorze ans et nous souhaitons découvrir des métiers qui nous plaisent. C'est pourquoi nous participons au dispositif appelé Itinéraire De Découverte des métiers.

Qui sommes-nous ? Jordan, Yann, Robin, Wilfried, Marcos, Cindy, Cassandra et Rodolphe. Mmes Bordeaux et Legrand nous guident dans notre parcours.

Nous venons de terminer notre première période de stage.

— **Jordan** : "J'ai effectué mon stage au garage **Briffaud** à Saint-Pompain. J'ai pu faire quelques réparations et ça m'a beaucoup plu !"

— **Yann** : "J'ai suivi **M. Maingot** qui travaille pour la mairie de Coulonges. A présent, je sais comment on relève un compteur d'eau !"

— Robin : "J'ai passé cinq matinées aux écuries de Pilorges. Le cheval, c'est vraiment ma passion !"

— **Wilfried** : "M. Picard m'a accueilli sur un chantier et j'ai pu l'aider à enduire une façade."

— **Cindy** : "Moi qui rêve de travailler auprès des enfants, j'ai pris beaucoup de plaisir à m'occuper d'eux chez **Mme Bourdin**, assistante maternelle à Niort."

— **Cassandra** : "Comme Cindy, j'adore les enfants. Mon stage à l'école de la **Belle Etoile** à Coulonges a été une merveilleuse expérience !"

— **Rodolphe** : "J'ai beaucoup appris lors de mon stage chez **Autize Pneu**, j'ai même pu participer au montage et au démontage des pneus !"

Dès le 18 novembre, c'est reparti pour une deuxième période sur d'autres lieux de stages !
